

Die Kutsche der Fülle ist wieder on tour

Wann: 20. April 2024 14-18 Uhr
21. September 2024 14-18 Uhr
14. Dezember 2024 14-18 Uhr

Wo: Basel
Tellplatz 14:00-14:30
Bahnhof 14:45-15:15
Steinenvorstadt und Marktplatz 15:30-16:30
Claraplatz 16:45-17:15
Messeplatz Basel 17:30-18:00



Die **Kutsche der Fülle** ist ein mit Geschenken gefüllter Planwagen, der von zwei Pferden durch die Stadt gezogen wird.

Wir bringen gespendete Lebensmittel, warme Kleidung, Spielzeug, Kuscheltiere, Kinderbücher und vieles mehr direkt zu den Familien und Kindern, um ihnen wieder ein Lächeln und ein Leuchten in ihre Augen und Herzen zu zaubern.



Wir laden alle Kinder und Familien herzlich ein, dabei zu sein!

Auch die Pferde freuen sich darauf, von euch gestreichelt zu werden...

Oronos Verein
Käppelistrasse 24
CH-4600 Olten



+41 (0)79 354 99 99
info@oronosverein.ch
www.oronosverein.ch

Die Situation der Familien in der Schweiz hat sich durch die hohen Energie- und Nahrungsmittelpreise erschwert. Das bekommen besonders auch die Kinder zu spüren, wenn Anspannung herrscht bei den Eltern oder zu wenig Geld da ist für gesunde Lebensmittel, neue Kleidung, Spielsachen, etc.

Um die Fülle für die Familien Wirklichkeit werden zu lassen, freuen wir uns über finanzielle Spenden an den Oronos Verein.



Spenden:

BANKVERBINDUNG

CHF Konto: 89-215119-2
IBAN CH46 0900 0000 8921 5119 2

EUR Konto: 91-764454-9
IBAN CH40 0900 0000 9176 4454 9
BIC POFICHBEXX

Herzlichen Dank!

Oronos Verein
Käppelstrasse 24
CH-4600 Olten



+41 (0)79 354 99 99
info@oronosverein.ch
www.oronosverein.ch